

HOY DE COPAS

Rubén Mondelo



No sólo un concierto

Cadillac Solitario es una sala de música en directo que, tras el espectáculo, se convierte en discoteca. Los jueves acuden los mejores humoristas del país.

PARANO PERDERSE

Dónde: Fermín Caballero, 6.

Horario: J-V-S hasta 6:00.

Precio: copas a 6 euros, hasta las 3:00 h. 7,50 euros, hasta el cierre.

Imprescindibles: hoy a las 22:30, Juanjo García en concierto.



Jaime Cedillo

Hace años, Loquillo triunfó con un hit que aún sigue haciendo las delicias de los más rockeros. «Cadillac Solitario» se convirtió en uno de los temas de referencia para los amantes del rock en español. Tanto que en octubre de 2011 una sala de conciertos de la capital adoptó el nombre de esta canción para erigirse como referente de la música pop-rock en la ciudad. Ubicada entre la Vaguada y la calle de Alfredo Marquerie, Cadillac Solitario no se conforma con ser sólo una discoteca. Cada jueves se suben al escenario los más reputados monologuistas del país, que vienen de actuar en circuitos como el de Paramount Comedy o el Club de la Comedia, mientras que la programación de los viernes y los sábados está proyectada para conciertos.

Las mejores bandas de pop y rock nacional se suben cada fin de semana a las tablas de este escenario, que poco a poco comienza

a consagrarse. Sin embargo, no sólo los estilos basados en el pop y el rock tienen cabida en esta heterogénea programación. Esta noche actúa Juanjo García, cantautor que se inició en la serie de «Hospital Central» con su tema estrella: «Dos gotas de agua».

Decorada con papel entelado, la sala, que cuenta con 200 metros cuadrados, está repleta de multitud de cuadros temáticos que recogen las biografías de los grandes mitos de la Movida Madrileña. Los conciertos, que finalizan en torno a la 1 de la madrugada, no clausuran la fiesta. La sala se convierte en discoteca y, a medida que avanza la noche, la música, que empieza desde los años 80, va volviéndose más actual hasta escuchar los grandes éxitos que suenan ahora en la radio. La amplia variedad de bebidas de marca, unida al buen ambiente entre gente joven, acompañado de un buen concierto, puede ser la mejor combinación para pasar una noche mágica en el Cadillac Solitario.